

# *Denuncian en Cuba arremetida neoliberal contra unidad latinoamericana*

---



La Habana, 3 nov (RHC) La actual arremetida de la derecha en América Latina busca lacerar la unidad de los países del continente, denunció Aníbal Barredo, dirigente de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU) de Cuba.

En declaraciones a Prensa Latina, afirmó Barredo que "con las banderas del neoliberalismo, grupos de poder contrarios a los progresistas y la oligarquía amenazan la democracia de esas naciones, lo cual deviene motivación para los jóvenes cubanos que apoyarán este 4 de noviembre las luchas por reivindicaciones sociales de los pueblos del continente".

"Ese día, la plaza Ignacio Agramante de la Universidad de La Habana será la sede de una gran movilización como parte de la Jornada Continental por la democracia y contra el neoliberalismo, en la cual participarán las diferentes organizaciones de la sociedad civil cubana", aseguró el dirigente estudiantil.

"La derecha, apoyada en el imperialismo norteamericano, ha tomado el poder en numerosos países, incluso en algunos por vías no democráticas como es el caso de Brasil", comentó.

Este auge de ese tipo de política en la región amenaza la cultura originaria de los pueblos, pues busca borrar las tradiciones y las costumbres autóctonas como un mecanismo para dominar a todo un continente, precisó.

Ante este panorama adverso, aseveró, los jóvenes cubanos se articulan con otros movimientos estudiantiles a través de la plataforma de la Organización Caribeña, Latinoamericana y Continental de Estudiantes (Oclae), para solidificar los lazos que nos unen, dijo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/110918-denuncian-en-cuba-arremetida-neoliberal-contra-unidad-latinoamericana>



**Radio Habana Cuba**